



Tres equipos chilenos disputarán Serie Río de la Plata de fútbol

Description

(Santiago de Chile) Las escuadras chilenas de primera división, Colo Colo, Universidad de Concepción y Deportes Concepción, quedaron confirmadas ayer para disputar la quinta edición de la Serie Río de la Plata de fútbol.

El evento amistoso abre la temporada cada año y tendrá lugar del 10 al 23 de enero en Uruguay, con la participación de clubes de liga mayor de la nación sede, Argentina, Perú, Paraguay y Chile.

Para el Cacique será la oportunidad de comenzar con buen pie el año, luego de un pésimo 2025, justamente cuando celebró el centenario de su fundación, quedó eliminado de las copas internacionales y cayó al octavo puesto del torneo nacional.

Mientras, los dos equipos de la región del Biobío, Universidad y Deportes Concepción, tendrán el reto de demostrar su calidad tras el reciente ascenso a la primera división del país.

Hasta ahora no conocen cuáles serán sus rivales en la competencia, donde estarán clubes de alto nivel de Sudamérica.

Por el momento están confirmados por Argentina el Independiente, Huracán, Atlético Tucumán y Unión, y se espera la presencia del River Plate.

De Paraguay la nómina hasta ahora tiene a Cerro Porteño y Olimpia; de Perú, Alianza Lima y falta también conocer a los representantes de Uruguay.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025